



No queremos dar pretextos al INE, retiraremos espectaculares: Aleida Alavez

CIUDAD DE MÉXICO (SELENE FLORES).- Los 5 diputados de Morena que contrataron propaganda a favor de la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, decidieron retirarla en todo el país. En su cuenta de Twitter, Aleida Alavez señaló que a pesar de que tienen sustento técnico para realizar la campaña no quieren dar ningún pretexto al INE, por lo que retirarán esta propaganda.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ADqObRn7LiezVg4&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212212&parId=75F18D3264FEE48F%212197&o=OneUp>